



# **PRESSEMITTEILUNG**

Gesund und sicher durch stürmische Zeiten!

Hamburger Unternehmen können sich bis Oktober für den Hamburger
Gesundheitspreis für Betriebe, Wirtschaft und Verwaltung 2024 bewerben

Hamburg, 23.August 2023 – Die Hamburgische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e.V. (HAG) vergibt alle zwei Jahre den Hamburger Gesundheitspreis für Betriebe, Wirtschaft und Verwaltung an Unternehmen, die sich für den Schutz und die Förderung der Gesundheit ihrer Beschäftigten einsetzen. Schwerpunkt der Ausschreibung 2024: Gesund und sicher durch stürmische Zeiten! Mit betrieblichem Gesundheitsmanagement erfolgreich Krisen meistern! Schirmherrin des Hamburger Gesundheitspreises 2024 ist Gesundheitssenatorin Melanie Schlotzhauer.

Fachkräftemangel, häufige Personalausfälle, Lieferkettenprobleme, Kriege – beim Hamburger Gesundheitspreis werden Unternehmen gesucht, die diesen Herausforderungen mit Maßnahmen begegnen, die die Arbeitsfähigkeit, Motivation und Gesundheit der Beschäftigten fördern. Arbeitsprozesse umorganisieren, kreative Lösungen für Personalausfälle entwickeln, offen und persönlich über die aktuellen Herausforderungen sprechen – die Möglichkeiten sind vielfältig.

#### letzt bewerben!

Bis zum 31.10.2023 können sich Unternehmen aller Art für den Hamburger Gesundheitspreis 2024 bewerben.

Für interessierte Unternehmen: Am 21.09.2023 und 16.10.2023 finden von 14:00 - 16.00 Uhr digitale Workshops zur Unterstützung beim Bewerbungsprozess statt. Alle Informationen und Bewerbungsunterlagen sind zu finden unter <a href="https://www.hag-">www.hag-</a>

gesundheit.de/hamburger-gesundheitspreis

Eine fachkundige Jury mit Vertreter:innen aus Hamburger Betrieben, Wirtschaft und Verwaltung wählt Preisträger:innen in den Kategorien Klein-, Mittel- und Großbetrieb aus. Die Preisverleihung findet im Rahmen einer Fachtagung im Frühjahr 2024 statt.

### Pressekontakt:

Hamburgische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e.V.

Stephanie Schluck

Telefon: 040 2880364-12 Zentrale: 040 2880364-0

stephanie.schluck@hag-gesundheit.de

www.hag-gesundheit.de

TITEL DER PRESSEMITTEILUNG SEITE 2

## Über den Hamburger Gesundheitspreis

Der Hamburger Gesundheitspreis für Betriebe, Wirtschaft und Verwaltung wird von der Hamburgische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e.V. (HAG) in den Kategorien Klein-, Mittel- und Großbetrieb vergeben.

Der Hamburger Gesundheitspreis wird gefördert aus Mitteln der Behörde für Arbeit, Gesundheit, Soziales, Familie und Integration (Sozialbehörde) sowie aus Projektmitteln der Krankenkassen (GKV) und von der Berufsgenossenschaft für Gesundheitsdienst und Wohlfahrtspflege (BGW).

## Über die Hamburgische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e.V.

Wir gestalten gerechtere Chancen auf Gesundheit. Gemeinsam. Wirksam. Konkret.

Die Hamburgische Arbeitsgemeinschaft für Gesundheitsförderung e.V. (HAG) ist das landesweite Kompetenzzentrum für soziallagenbezogene Gesundheitsförderung in Lebenswelten. Ihr Ziel ist, das körperliche, seelische und soziale Wohlbefinden der Hamburger Bevölkerung zu stärken. Zu den Aktivitäten der HAG gehören Projektumsetzung, Netzwerkaufbau, Beratung, Qualifizierung, Projektförderung sowie Qualitätsentwicklung in der Gesundheitsförderung. Adressat:innen sind Multiplikator:innen und Fachkräfte aus den Feldern Gesundheit, Soziales, Bildung und Stadtteilarbeit. Der unabhängige und gemeinnützige Verein mit Sitz in Hamburg-Hammerbrook wird aus Mitteln der Behörde für Arbeit, Gesundheit, Soziales, Familie und Integration (Sozialbehörde) sowie aus Projektmitteln von Krankenkassen (GKV), anderen Trägern und Mitgliedsbeiträgen finanziert.

Vorsitz | Prof. Dr. Susanne Busch Fachliche Leitung | Petra Hofrichter Wirtschaftliche Leitung | Alexis Malchin

Website: www.hag-gesundheit.de



